

当地における新型コロナウイルス感染症拡大に際しての
大使館よりのメッセージ

令和2年4月8日
在シンガポール日本国大使館

当地においても、新型コロナウイルス感染症が拡大しており、在留邦人の皆様におかれましては、ご不安な日々を送っておられることと存じます。シンガポール政府も全力をあげて対応しておりますが、前例を見ない事態であり予断を許さない状況にあります。

皆様、ご承知の通りシンガポール政府は、3日にリー・シェンロン首相が国民に向け演説を行い、4月7日から5月4日までの4週間「サーキット・ブレーカー」と呼称する、必要不可欠な業種以外の閉鎖・学校の在宅授業・必要不可欠な場合を除いて自宅に留まること等の感染拡大防止措置を求めています。皆様は、不自由な日々を送っておられると思いますが、皆様の感染防止のためにもご協力いただければ幸いです。

日本政府としましては、茂木外務大臣がバラクリシュナン・シンガポール外相と2日に電話会談を行い、茂木大臣より、シンガポールには約3万7千人の日本人が滞在しており、安全の確保に引き続きご協力を願いたいとの要請を行ったのに対し、先方より、シンガポールの在留邦人の安全は保証できる。シンガポール政府が講じている対策は功を奏しているが、万が一邦人が感染した場合も、シンガポール国民と同様のサービスを提供するので安心いただきたいと思います。困っていることがあればいつでもご相談いただきたいと思いますと言及がなされるなど、シンガポール在留邦人についてシンガポール政府としても意を用いた対応を行っています。

日本大使館としては、現下の情勢を踏まえ、邦人コミュニティ及び日系企業への情報提供や意見交換、支援について最大限意を用いて行きたいと考えています。

皆様にとって有用な情報を大使館ホームページ、FACEBOOK への掲載・領事メールの発出等により適時に共有し、領事事務を遂行するために全力をあげてまいります。

また、日本大使館は、感染防止措置等のため一部領事窓口の受付時間短縮等の措置を実施しておりますが、通常通り開館し業務を遂行していますので、皆様がシンガポールでの生活・企業活動での支障等お困りのことがございましたら、大使館にご相談いただければと存じます。